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Schließfächer im UG des Ostbahnhof neu positionieren 
BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05023 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 05 – Au-
Haidhausen vom 20.06.2018

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

der Bezirksausschuss 05 beantragte am 20.06.2018, dass die DB AG die aktuell verlagerten 
Schließfächer im UG des Ostbahnhofs wieder an einer zentralen Stelle zusammenführen 
solle, die nicht die Durchgängigkeit des Bahnhofs zur Friedenstraße reduziere sowie 
barrierefrei erreichbar sei. 

Es handelt sich dabei um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und 
Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben hierzu die Stellungnahme der zuständigen DB Station & Service AG eingeholt, die 
uns Folgendes mitteilte: 

Die aktuelle Positionierung der Schließfächer in der Unterführung stelle auch für die DB AG 
keinen optimalen Zustand dar. Aus diesem Grund werde die DB AG in den nächsten Monaten 
die Schließfächer einseitig positionieren, so dass die Durchgangsbreite erweitert werde. 

Die Umsetzung erfolge dabei im Zusammenhang mit von der DB AG geplanten 
Instandsetzungs-, Maler- und Reinigungsmaßnahmen in beiden Unterführungen. Auch 
Werbeträger sollen aufgeräumt werden, Ausstattungselemente sollen ersetzt werden, 
Beleuchtungsabschnitte sollen erneuert werden und Wegeleitungen werden ersetzt und 
repariert. 
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Mit diesen Maßnahmen werde die DB AG das Erscheinungsbild und die Zugänglichkeit der 
Zugänge zu den Bahnsteigen relevant verbessern. 

Für eine zentrale Positionierung der Schließfächer außerhalb der Unterführungen stehe aber 
leider aktuell keine Fläche zur Verfügung. 

Wir hoffen, dass Ihrem Antrag mit obigen Ausführungen der DB Rechnung getragen ist und 
dieser als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen
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